

MONTEVIDEO

Gob. y Administración

EL EX GOBERNADOR DE PUERTO RICO

LLEGA HOY A MONTEVIDEO.
Aproximadamente a la hora 14 de hoy, arribará al Aeropuerto Nacional de Carrasco en un avión de la Pan American, el ex gobernador de Puerto Rico, don Jesús T. Piñero.

El señor Piñero, mantuvo con el ex Presidente de la República, don Tomás Berreta, durante el viaje que el eximio mandatario realizó a Norteamérica y Centroamérica y países del Caribe y del Atlántico en su carácter de presidente electo del Uruguay, una estrecha vinculación.

En esa oportunidad, el ex gobernador de Puerto Rico declaró al señor Berreta huésped oficial de su país, comiendo de honores a estadista uruguaya.

El señor Piñero, que fue el primer gobernador portorriqueño de origen nativo, se interesó con el señor Berreta en la realización de una intensa política de intercambio y su viaje al Plata, dará ocasión para que se reúnen los amigos uruguayos expresados.

Esta tarde, en el Aeropuerto de Carrasco, el ministro de Grandes Fazendas y Agricultura, doctor Luis Alberto Brause, sus familiares y diversos representantes del gobierno, darán la bienvenida al distinguido huésped, que es un gran amigo de nuestro país.